



Le Porte-parole National

A

Monsieur Antoine ARMAND

Ministre de l'économie, des finances et de l'industrie

Paris, le 23 septembre 2024

Monsieur Le Ministre,

Au nom du Mouvement des Progressistes, je vous présente toutes mes félicitations pour votre nomination au poste de ministre de l'Économie, des Finances et de l'Industrie. Cependant, je considère, comme bon nombre de nos concitoyens, que vous n'avez aucune légitimité démocratique.

L'économie semble aujourd'hui relever d'une gageure après la période disruptive du "Quoique qu'il en coûte" et d'une politique de l'offre à destination des entreprises et de la finance, sans une once de "ruissellement". L'austérité ne peut tenir lieu de politique alors même que la Santé et l'Éducation nationale, piliers de notre société, sont déjà fragilisées.

Des mesures drastiques doivent selon moi être prises d'urgence parmi lesquelles la taxation des revenus financiers et le relèvement de l'imposition des plus hauts revenus. Il est également urgent de mettre fin aux conseils sans contrôle de cabinets obscurs tel MAC KINSAY, de conditionner les aides aux entreprises aux mesures prises pour l'emploi, au respect des droits sociaux et de l'environnement et pour cela supprimer le CICE.

Cette nouvelle ligne suppose bien entendu de l'innovation dans des secteurs qui ne sont pas encore sous forte pression des États-Unis et de la Chine. Et dès lors, un effort considérable et durable devra être fait en faveur de la Recherche, de l'université et des écoles d'ingénieurs pour former les futurs cadres de la nécessaire ré-industrialisation du pays. Au sein de l'Union Européenne, de nouveaux partenariats devront être construits.

Face à l'agression meurtrière de la Russie de Poutine, nous devons renforcer notre soutien sans faille au peuple ukrainien et notre budget de défense et d'armement devra être en mesure d'assurer l'intégrité territoriale de l'Union Européenne et notre capacité de protéger nos intérêts supérieurs.

Avec mes amis du Mouvement des Progressistes, nous souhaitons par ailleurs l'abrogation des injustes réformes des retraites et de l'assurance chômage, ainsi qu'une ambitieuse revalorisation des salaires négociés avec l'ensemble des syndicats.

Je comprendrai pour ma part que face à l'ampleur et la complexité du chantier, l'alternative d'une démission précoce vous tente dès à présent.

Je vous prie de croire, Monsieur le Ministre, en l'assurance de mes salutations progressistes.

Jean COUTHURES

Porte-parole national du MDP

MOUVEMENT DES PROGRESSISTES

contact@md-p.fr - www.md-p.fr - 06 38 43 16 96